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Sollecitatodal consigliere
Pignoli, il presidentedella
CommissionesportAdamo
Scurtihaconvocato l’assessora
PatriziaMartelli per fare
chiarezzama lamancanzadi
carteedi contiha fatto
esploderecomeun
bubbone il casodelle
poltroncinerotteeda
sostituireallo stadio
Adriatico,peruna
spesadi 80milaeuro.
Casocheper laMartelli
ègiàrisolto: «Sono3780 le
poltroncinerotte, inparte
dallagrandinatadel 10 luglioe
inpartedai tifosidelPescara,
780sonogiàstateripristinare,
lerestanti tremila sarannoper
metàacarico
dell’assicurazioneper idanni
dellagrandineeper l’altra

metàaspesedelPescara
calcio»hadetto l’assessora.Ma
per l’opposizionequalcosanon
torna,motivopercui
Pagnanelli (Pd),Alessandrinie
Lettere (M5S)hannochiesto

diaggiornare laseduta
ponendounaseriedi
interrogativi. «Si
chiedechiarezzasu
unapresunta
transazionechiesta
dallaPescaracalcio, in
debitocon ilComune

per i canonidello stadio
maincreditoper i lavori sul
mantoerbosocon fondiperò
dellaLegacalcio»haspiegato
GiampieroLettere, secondo
cui il Pescaradovrebbe intanto
regolarizzare ipropridebiti e
poi ridiscuterecon ilComune
per i costidelmantoerboso.

COMMERCIO E VIABILITA’

«La Ztl 3 di viale ReginaMarghe-
rita del sabato pomeriggio va re-
vocata per consentire l’accesso
alle auto e aiutare quindi il com-
merciodel centro diPescaraalle
prese con una forte crisi, come
dimostrano le recenti chiusure
di attività importanti». Alla vigi-
lia della maratona natalizia, Fa-
brizio Rapposelli e Massimo Pa-
store, esponenti di Fratelli d’Ita-
lia in consiglio comunale, pren-
dono un’iniziativa di forte soste-
gno ai commercianti invocando
la riapertura alle auto del cuore
di Pescara. Stando ai toni impe-
rativi, la loro è molto più che
una semplice richiesta rivolta al-
la giunta ovvero all’assessore al
commercio Alfredo Cremonese,
collega di partito con cui eviden-
temente i rapporti erano e resta-
no tesi dai tempi dello scontro in
commissione tra Rapposelli e la
consigliera ex capogruppoZaira
Zamparelli. Non a caso i due
consiglieri hanno ribadito che
quella di ieri è stata «la prima di
una serie di conferenze stampa
che porteremo avanti ogni setti-
mana sui temi del commercio».
Nondimeno, la sortita mette in
discussione l’operato dell’asses-
sore alla mobilità Luigi Albore
Mascia, che da tempo sta portan-
do avanti un progetto di revisio-
ne delle Ztl con l’intenzione - tra
l’altro - di arretrare il varco su
via Regina Margherita, spostan-
dolo dalla rotatoria di viale Mu-
zii all’incrocio con via De Ami-
cis: scelta che consentirebbe l’ac-
cesso delle auto su viale dei Pini
manondi proseguire fino a piaz-
za Salotto e via Fabrizi, che è in-
vece l’obiettivo dichiarato da
Rapposelli e Pastore. A fronte di
questa ipotesi, i due consiglieri

di FdI hanno annunciato il Pia-
no B: «Invertire il senso di mar-
cia su via Mazzini consentendo
l’accesso dal mare verso il cen-
tro città e quindi su piazza Salot-
to e via Fabrizi». Suggerimento
lanciato dopo aver ricordato e
condannato «le ordinanze con
cui l’amministrazione di centro-
sinistra, dal 2014 all’ottobre
2018, ha chiuso l’accesso al cen-
tro città il sabato pomeriggio,
giorno in cui i negozianti spera-
no in un maggiore flusso di
clientela. Il risultato agli occhi di
tutti - hanno aggiunto i due con-
siglieri di Fratelli d’Italia - è la
desolazione totale che regna in
centro».

POLVERI SOTTILI
Ma c’è di più. Con la loro richie-
sta, Pastore e Rapposelli hanno
smontato il presupposto della
tutela ambientale alla base della
Ztl 3 di viale ReginaMargherita:
«Quale vantaggio per la salute
puòmai essere determinato dal-
la chiusura di una strada al traf-
fico dalle 17 alle 20 del sabato e
della domenica? Se davvero c’è
un problema di inquinamento
da polveri sottili, allora questo
andrebbe combattuto anche dal
lunedì al venerdì, cioè per tutta
la settimana: farloper tre orenel
week end nonha senso» è la con-
clusione destinata a far discute-
re e forse anche a riaccendere
un botta e risposta sia con il co-
mitato di residenti che si è battu-
to per l’istituzione della Ztl su
quella via, sia con le associazio-
ni che, in nome di un’aria più sa-
na promuovono la bici per una
mobilità ecosostenibile.
L’assessoreAlboreMascia si è

detto disponibile a discutere la
proposta con sindaco e giunta,
considerato che sul tema è aper-
ta una riflessione al tavolo tecni-
co, ma ha anche ricordato che
«chiudere viale Regina Marghe-
rita alle auto è stata una scelta
del centrodestra. E ilVillaggiodi
Natale, con cui l’assessore Cre-
monese conta di attirare folle di
gente a piazza Salotto, potrebbe
essere stato pensato con la chiu-
suradella strada alle auto.

PaoloVercesi
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«Revocare la Ztl per aiutare i negozi»

ENTRATA A GAMBA TESA
DEI DUE CONSIGLIERI
DI FRATELLI D’ITALIA
SULL’ASSESSORE CREMONESE
«TUTTE LE SETTIMANE
PARLEREMO DI COMMERCIO»

SUGGESTIONI

«L’Università di Pescara trovi po-
sto nell’area di risulta». Nella ba-
bele di proposte, arriva dalla Con-
fcommercio del presidente Fran-
co Danelli questa idea «che può
apparire una semplice provoca-
zionema in realtà è il classico uo-
vo di Colombo, in grado di risol-
vere in un solo colpo diversi pro-
blemi della nostra città» scrive il
massimo esponente dell’associa-
zione di categoria. Lo stesso che
di recente è intervenuto nel dibat-
tito sull’area di risulta presentan-
do una bozza di progetto per la
moltiplicazione di parcheggi at-
traverso strutturemultipiano.
«Siamonettamente contrari al-

la destinazione dell’Università
nell’ex Cofa deliberata dal consi-

glio comunale, in quantodaoltre
dieci anni sosteniamo che
quell’area debba avere destina-
zione turistica, con unmuseo vir-
tuale marino e multimediale, e
che comunque debba essere la
naturale espansione delle attivi-
tà del porto turistico» scrive Da-
nelli, evidenziando tra l’altro il ri-
schio di esondazioni sul terreno
dell’ex mercato ortofrutticolo,
evidenziato nel Psda che laRegio-

ne ha recentemente prorogato
per tre anni in attesa che l’aggior-
namento dello stesso piano, affi-
dato alla società Beta, tenga con-
to delle migliorie eseguite sulle
infrastrutture, con riferimento
alle vasche di laminazione sul
fiume e alla barriera soffolta cui
dovrà seguire la realizzazione
dei nuovimoli guardiani del por-
to. Secondo Confcommercio
«all’ex Cofa non ci sarebbero
neanche gli spazi necessari che
cerca l’Università per il suo pro-
getto di sviluppo che non riesce
ad attuare nell’attuale sede di via-
le Pindaro». Da qui la proposta:
«Il Comune concede l’area di ri-
sulta all’Università per la nuova
sede, campus e servizi annessi e
in cambio l’Università, con 60mi-
lioni da investire, si accollerebbe
la riqualificazionedell’area».

LaCaritaspartnerdel
Comunenellacampagnachea
brevevedrà l’attivazionedi
puntid’ascoltodecentratiper
fronteggiare ildisagio sociale
inogni suoaspetto,daquello
finanziarioall’assistenzasu
coseconcrete,dall’usodel
computerperpresentareun
curriculumperunadomanda
di lavoroalla compilazionedi
moduliper istanzediverse.
Situazioni cheancheaPescara
stannoregistrandouna
preoccupante impennatae
che ilComunedasolonon
riesceadaffrontarecon
l’organicoadisposizionedegli
uffici.Daqui il progetto in
collaborazionecon laCaritas,
finanziatocon fondi 2019e
2020, costopreventivato
52milaeuro, illustrato ierida
emissarididonMarco
Pagniello,presidenteCaritas,
eapprovato incommissione
Politichesociali subitoprima
delpassaggio ingiunta:
«Questionedi giornie il
serviziosaràoperativo -ha
spiegato la consigliera
MariaritaCarota,presidente
dellaCommissioneconsiliare
allePolitichesociali -. E’ un
serviziosperimentale
condottoconunametodologia
particolare, cioècon l’impiego
diunitàdi strada inuncamper
itinerantecheconsentiràdi
incontrare i residentidelle
zonepiùdifficili della città, tra
cuiquelli delFerrodicavalloa
Rancitelli equelli delle case
popolaridi viaRigopiano».
L’assessoraNicolettaDiNisio,
rispondendoai cinquestelle,
haesclusosovrapposizionidi
questoprogetto conquanto
previstodalbandoper le
periferie

La Caritas entra
nei quartieri
con i punti
di ascolto sociale

Il progetto

Poltroncine rotte allo stadio, è bufera

Scontro in Commissione sport

Il varco della Ztl su viale Regina Margherita. In alto i consiglieri Rapposelli e Pastore

`Rapposelli e Pastore chiedono di riaprire nel week end
alle auto viale Regina Margherita o invertire via Mazzini

`Smontata la scusa ambientale: «L’inquinamento, se c’è,
va combattuto tutta la settimana. Il centro è un deserto»

LUIGI ALBORE MASCIA
«FU DEL CENTRODESTRA
LA SCELTA DI CHIUDERE
VIALE DEI PINI, ORA
SPOSTEREMO IL VARCO
SU VIA DE AMICIS»

«L’Università vada all’area di risulta»
proposta choc della Confcommercio

IL PRESIDENTE DANELLI
BOCCIA L’ATENEO
ALL’EX COFA
«QUELLO SPAZIO
HA UNA FORTE
VOCAZIONE TURISTICA»


